### Sports 13

#### Cyclisme/Tropicale Amissa Bongo 2018, J-8

# Le comité d'organisation vérifie et valide le matériel roulant



discutant avec un chauffeur.

MM

Libreville/Gabon

**AVEC** l'opération de vérification des véhicules qui s'est déroulée hier au parking de l'hôtel Radisson Blu pendant près de deux heures, sous un temps

chaud, le coordonnateur général du comité d'organisation, Benjamin Burlot, pense que la 13e édition de la Tropicale Amissa Bongo a débuté. « La compétition a commencé pour nous à l'issue de ce rassemblement devenu traditionnel, et qui nous permet de faire un état des lieux des

véhicules. Lequel est essentiel pour nous pendant toute la semaine de l'épreuve », a déclaré Benjamin Burlot. Ce dernier, accompagné des siens, a validé le travail fait en amont d'un long processus par la commission "Transport".

Plus de 90 véhicules, selon



le coordonnateur général par de la Tropicale Amissa mande les participants (organisateurs, officiels, invités, cyclistes et autres a encadreurs techniques) dans cette compétition dont la particularité est d'être en itinérance. « Nous allons faire 1000 km en course, et autant en transfert, à l'intérieur du pays. Pour faire la traversée des

provinces, nous avons be-

soin de ces véhicules qui ont

un rôle technique et fonc-

tionnel. Raison pour la-

quelle nous les vérifions, en

plus de connaître également la qualité des chauffeurs et leur expérience. Ceci pour éviter des surprises pendant la course », a expliqué Burlot.

de la 13e édition de la Tropicale Amissa Bongo.

Le comité d'organisation, par la voix de son coordonnateur général, s'est dit satisfait du travail réalisé par la commission transport. « Nous avons la chance d'avoir une commission transport qui connaît bien son travail. Elle a des prestataires, quatre au total, qui nous accompagnent depuis plusieurs années. Ces prestataires, qui nous re-

cherchent les voitures, connaissent les exigences, les contraintes techniques et les difficultés pour les chauffeurs et les véhicules de faire tous ces kilomètres, toutes ces étapes, un peu complexes parfois. Nous avons vérifié et mis un tampon final au travail réalisé auparavant par la commission», a laissé entendre notre interlocuteur. Qui, après l'inventaire d'hier dimanche 7 janvier 2018, procédera, dans les prochains jours, à la distribution de ce matériel roulant aux ayants-droit.

### Handball/A quelques jours de la CAN 2018

## Cinq nouveaux joueurs rejoignent les Panthères

S.A.M.

Libreville/Gabon

ALORS que la Coupe d'Afrique des nations (CAN) de handball approche à grands pas, cinq Franco-Gabonais ont rejoint la sélection nationale. Rémy Gervelas (32 ans, gardien de buts à Ivry), Alix Geffrard (29 ans, arrière au CO Vernouillet), Fabien Ségarel (32 ans ancien grand espoir du HB Français, demi-centre), Clémentia Samuel (28 ans, Saint-Marcel Vernon HB, formé au PSG, ailier droit) et Mehdi Lacritick (32 ans, Sannois-Saint-Gratien, pivot) sont arrivés à Libreville depuis quelques jours. Rémy Gervelas est un des gardien d'Ivry (D1) et un des éléments de cette formation depuis 2012. Depuis le début de la saison 2017-2018, sa moyenne d'arrêts est, en dix matchs joués, de arrêts/match. Soit un taux de réussite de 24,14, selon la Ligue nationale de handball française.

La nouvelle de sa convocation a réjoui les dirigeants d'Ivry: « Gervelas va rejoindre le Gabon avec lequel il doit jouer la CAN qui est organisée sur place du 17 au 27 janvier. Le gardien de but a rendez-vous le 3 avec ses partenaires, afin d'entamer la préparation de la compétition. Dans le groupe A, le joueur formé au club



Remy Gervelas (barbe) et les autres internationaux venus renforcer les Panthères.

sie, l'Algérie, le Cameroun et le Congo au premier tour», ont-ils écrit sur leur site. Alix Geffrard (29 ans) est un arrière gauche qui connaît bien la Nationale 1 et qui a signé, en juin dernier, au CO Vernouillet . Ce joueur a également évolué à Livry, Bordeaux, Libourne, Gonfreville, Limoges et Bruges. Il tournait, en 2016, à deux buts de moyenne à Stras-

croisera la route de la Tuni-

buts de moyenne à Strasbourg, son ancien club.
Samuel Clémentia a rejoint, cette année, Saint-Marcel Vernon Handball, un club évoluant en ProLigue (D2). C'est son nouveau club qui en parle le mieux : « US Vaires, Livry-Gargan, PSG Handball (D1), Nanterre, Sélestat (D1). Six saisons de LNH à son actif. L'ailier droit avait quitté le PSG en manque de temps de jeu. Après une saison compliquée à Sélestat, il souhaite

se relancer au SMV. Jeune et expérimenté, sa rage de vaincre correspond parfaitement au proiet normand.» Mehdi Lacritick (32 ans) et Fabien Ségarel (32 ans également) sont les deux joueurs sur lesquels on peine un peu à trouver de bonnes informations sur leurs résultats pendant cette saison 2017-2018. La seule certitude pour Lacritick est qu'il a permis à sa formation de réaliser de belles performances l'an dernier. Mais leur présence semble rassurer, comme celles des quatre autres, les membres du staff. « Ce sont des mecs qui savent pourquoi ils sont là. Ils évoluent dans un cadre professionnel en Europe. Ils sont en train de prendre leurs repères et se fondre dans le groupe. On les accompagne», a affirmé l'un d'eux.

